2

21/11/2024

OPINIÓN

## **Tiraditos**

## COMPLICADA SITUACIÓN DE SHEINBAUM

•Difícil situación enfrenta la mandataria federal. **Claudia Sheinbaum**. en la relación con Canadá, pues mientras el presidente de Canadá **Justin Trudeau**. le pidió ayuda para la negociación del Tratado de Libre Comercio; por otro lado, gobernadores de los estados se han unido para solicitarle la expulsión del México del acuerdo trilateral, por permitir la instalación de empresas chinas, que les están generando un serio problema comercial al ofrecer productos a un menor precio. No hay que olvidar que la nación asiática brindó avuda en la devastación que sufrió el Puerto de Acapulco, en la que incluso la propia presidenta reconoció al mandatario chino. Ahora sí que se encuentra a dos tiros.

## POCO INTERÉS EN SER JUECES, MAGISTRADOS Y MINISTROS

•En Palacio Nacional dicen que al ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Arturo Zaldívar**, ya sólo le falta gritar el tradicional "pásele, pásele", para promocionar la participación PERIÓDICO

ContraRéplica Contra la Co

PÁGINA

2

**FECHA** 

SECCIÓN





de los abogados en las elecciones para jueces, magistrados y ministros. Lo que sucede, nos comentan, es que no hay un gran interés de la comunidad de abogados, pues hasta la fecha suman poco más de tres mil los registrados cuando el número mínimo para garantizar la legalidad del proceso son cinco mil participantes.

Don Arturo a cada entrevista que acude siempre termina haciendo el llamado a la población para que se incorpore a este proceso de la 4T; pero todo parece indicar, desafortunadamente, que son como llamados a misa.

## EL RIVAL MÁS DÉBIL

•Vava parece que el nuevo dirigente nacional del Partido Acción Nacional. **Jorge Romero**, se convirtió en el "rival más débil" del gobierno federal, donde un día sí y otro también, la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, no deja pasar la oportunidad de señalarlo como jefe del Cártel Inmobiliario. Y es que dice que tiene documentada toda la forma de actuar de este grupo, con lo que está descalificando al único partido real de oposición, además de que le sirve de válvula de escape ante los diversos problemas que existen en el país, y que no son pocos. El líder del blanquiazul dice que no tiene ninguna acusación formal por la autorización de pisos de más en edificios, pero su defensa ha sido muy pobre, por lo que seguramente está resignado a aguantar candela desde el Zócalo.